

RIESE & MÜLLER

Presseinformation

Riese & Müller présente une nouvelle gamme unique : Urban Line

Mühlthal, le 19/04/2022 : depuis sa création en 1993, Riese & Müller participe activement à la mobilité de demain. Créer l'engouement autour des déplacements quotidiens à vélo auprès du plus grand nombre est la mission que s'était alors fixée le fabricant haut de gamme. Avec Urban Line, Riese & Müller lance une nouvelle gamme complète spécialement développée pour répondre aux besoins quotidiens dans l'espace urbain, et qui convainc par son faible besoin en maintenance, son concept d'intégration des éléments et son utilisation intuitive. Urban Line offre une assistance idéale au bon moment, et permet ainsi de disposer d'une puissance moteur et d'une capacité de batterie suffisantes pour les déplacements en ville. Pour son développement, Riese & Müller a travaillé pour la première fois avec un nouveau fabricant de moteur et a équipé Urban Line du tout nouveau système compact, silencieux et puissant RIDE 60 de FAZUA. Les premiers vélos de la gamme Urban Line sont le UBN Five avec un cadre diamant classique et le UBN Seven avec un tube supérieur abaissé. Riese & Müller complète ainsi son portefeuille de produits avec des E-Bikes et des vélos Cargo de qualité qui associent autonomie maximale, moteur puissant, chargement au sein d'une nouvelle génération d'E-Bikes agiles et connectés, qui mettent l'accent sur une conduite facile et intuitive.

« La mobilité urbaine est en pleine mutation. En ville, les déplacements doivent être rapides et flexibles, et la demande en E-Bikes connectés est croissante. En réponse à cette demande, nous nous sommes lancés dans la conception de notre nouvelle gamme Urban Line, avec comme objectif la création des E-Bikes urbains haut de gamme de demain : légers, agiles et connectés. Une tenue de route naturelle et la plus proche possible du vélo traditionnel était également l'un des critères décisifs. C'est pour cela que nous avons opté pour la nouvelle motorisation RIDE 60 de FAZUA », explique Markus Papke, Head of Innovation Strategy chez Riese & Müller.

UBN Five et UBN Seven - Les premiers E-Bikes de la nouvelle Urban Line

Le nouveau design minimaliste et élégant des UBN Five et UBN Seven est résolument axé vélo. Le UBN Five affiche un cadre diamant classique, alors que le UBN Seven se distingue

RIESE & MÜLLER

Page 2

par un tube supérieur abaissé. Le moteur comme la batterie sont installés dans le cadre et quasiment imperceptibles, tout en assurant une expérience de conduite naturelle grâce à un agencement optimal. La batterie peut être très facilement démontée pour être rechargée, mais dispose également d'une prise pour réaliser la charge directement sur le vélo. Les vélos de la gamme Urban Line sont de véritables poids plumes parmi les E-Bikes tout équipés avec un poids à partir de 18 kg. La motorisation RIDE 60 de FAZUA, avec son couple de 60 Nm et une batterie d'une capacité de 430 Wh, assure une assistance parfaitement adaptée pour une expérience de conduite dynamique en ville. Même lorsque l'assistance est désactivée, les vélos se conduisent en toute simplicité, sans résistance au pédalage. Le phare Supernova Mini2 intégré assure une bonne visibilité dans le trafic urbain.

Le tableau de bord épuré laisse toute la place au plaisir de conduite, en reléguant les commandes au second plan. Le mode de conduite peut être adapté grâce au Ring Control. Le Hub LED installé sur le tube supérieur indique les niveaux d'assistance et de charge par des LED de couleur. Une interface SP Connect permet d'installer un smartphone sur la potence et de le recharger par USB-C. Les vélos Urban Line sont disponibles dans les versions touring (Shimano Deore Shadow+, 11-speed), silent (Shimano Alfine, 8-speed) et singlespeed. La première gamme Urban Line est disponible de série avec une fourche rigide. Il est toutefois possible d'équiper les vélos d'une suspension en option.

Les modèles UBN Five et UBN Seven pourront être configurés à partir du 20/04/2022 sur www.r-m.de et disponibles à partir de l'été 2022.

100 % connecté

Urban Line utilise une nouvelle plate-forme numérique. Une collaboration exclusive avec la société estonienne Comodule a permis de développer une nouvelle génération de connexion. Comodule se distingue non seulement par son expertise technique, mais également par son engagement écologique, pour lequel elle a obtenu le titre d'entreprise la plus respectueuse de l'environnement de l'année de la part du ministère de l'environnement. Pour consulter les données de conduite, les statistiques et les fonctionnalités liées à la sécurité, les vélos Urban Line se connectent facilement à l'application RX Connect. Grâce aux nouvelles RX Chips intégrées, la localisation est plus précise et l'alarme intégrée qui se déclenche en cas de mouvement peut être activée sur l'application. Lorsque le vélo est en mouvement, l'alarme peut, au

RIESE & MÜLLER

Page 3

choix, émettre de la lumière, du son ou envoyer des notifications. Votre smartphone peut également être installé sur le guidon et communiquer avec le vélo par Bluetooth pour afficher sa vitesse, son autonomie ainsi que les données de performance. D'autres fonctionnalités, comme le Smartlock ou le System Lock seront prochainement intégrées pour offrir encore plus de sécurité et étendre l'expérience numérique.

À propos de Riese & Müller

Riese & Müller est un fabricant allemand d'E-Bikes, de vélos Cargo et de vélos pliants de qualité. Fondée en 1993 par Markus Riese et Heiko Müller, l'entreprise, gérée par ses fondateurs, emploie aujourd'hui 850 collaborateurs sur son site de Mühlthal, près de Darmstadt, et commercialise ses produits dans le monde entier à travers un réseau exclusif de revendeurs. Le Dr. Sandra Wolf accompagne les deux fondateurs depuis 2013 en tant que CEO et est responsable de la stratégie de l'entreprise. L'entreprise Riese & Müller, experte en vélos Cargo et E-Bikes rapides, propose des produits innovants et influence ainsi largement la mobilité de demain. Elle incarne un développement produits axé sur la pratique, des technologies d'E-Bikes novatrices et un mode de vie allant dans le sens du développement durable. La stratégie globale de Riese & Müller comprend non seulement le développement constant de ses produits, mais également sa responsabilité envers l'humain et l'environnement. Dans cette logique, l'entreprise se base sur les quatre piliers de sa responsabilité : culture, écologie, social et économie.

À propos de FAZUA

La société FAZUA GmbH est spécialisée dans les technologies de motorisation et concepts innovants et compacts dédiés aux E-Bikes esthétiques, agiles et légers. L'entreprise a été créée en 2013 avec pour objectif d'établir une nouvelle culture du cycle : grâce à des produits minimalistes et intuitifs, qui favorisent une sensation de conduite naturelle et suscitent l'engouement du plus grand nombre autour du vélo. Aujourd'hui, plus de 40 fabricants de vélos réputés font confiance à la technologie de pointe de l'équipe de FAZUA qui allie jeunesse et diversité. Le développement, la conception et la fabrication se font au siège de l'entreprise, dans la ville allemande de Ottobrunn, près de Munich.

Contact presse :

Jörg Matheis, Head of Communications

jmatheis@r-m.de

Tél : +49 (0)6151 / 36686-0

Riese & Müller GmbH

Am Alten Graben 2

64331 Mühlthal, Allemagne